

Die Nächte leuchten pink und grün. Berliner Zeitung, 03.09.1999



"Jede Nacht ab 21.30 Uhr wird die Berliner Innenstadt von grünen Lichtstreifen durchzogen, die an dem pinkgefärbten Fernsehturm scheinbar abprallen. Die grünen Bänder werden vom Sony-Center am Potsdamer Platz abgesendet und schwenken zwischen Funk- und Fernsehturm hin und her. HIGH LIGHT O heißt das Projekt, das der japanische Elektronikriese für die Funkausstellung installiert hat und das bis zum 5. September leuchtet. Es soll die Verbindung zwischen Vergangenheit und Zukunft der Kommunikationswelt symbolisieren. 'Wir arbeiten eng mit der Flugsicherheit zussammen', sagt Karin Püttmann, Sprecherin von Sony. 'Schließlich wollen wir niemanden gefährden.'"